

## **UITP: TRK wird erste Partnerschaftsregion**

Der Internationale Verband für öffentliches Verkehrswesen (UITP) und Mobilitätsakteure der Technologie-Region Karlsruhe (TRK) haben den Partnerschaftsvertrag „UITP-Karlsruhe Mobility Innovation Partnership“ unterzeichnet. Die TRK erhält damit ein Alleinstellungsmerkmal und werde künftig noch strategischer und intensiver in das weltweite UITP-Partnernetzwerk sowie die Innovationsprojekte eingebunden. Die Partnerschaft der TRK und der UITP fußt auf einer langjährigen Zusammenarbeit und ist eng mit der Messe Karlsruhe verknüpft, da im Zentrum der bisherigen Kooperation die IT-Trans stand.

Generalsekretär der UITP, Mohamed Mezghani, erklärte: „Unser neuestes Verbindungsbüro und das regionale Trainingszentrum werden eine Schnittstelle zwischen der UITP und der TRK darstellen. Hier können sich unsere Mitglieder mit Karlsruhe, dem führenden Tech-Hub, vernetzen und ihre Mobilitätskompetenzen und -kenntnisse weiterentwickeln.“ Gründungspartner sind neben TRK und Messe unter anderem Init, PTV Group, Karlsruher Verkehrsverbund (KVV) mit Albtal-Verkehrs-Gesellschaft mbH (AVG) und Verkehrsbetriebe Karlsruhe (VBK) sowie Karlsruher Institut für Technologie (KIT). (FM)